



Jury und Publikum in Zug überzeugt

GROSSWANGEN «Freundschaftlich – unkompliziert»: So lautet das Motto der Alhorngruppe Alphorns.ch, das sich bestens bewährt. Die Mitglieder stellten sich am letzten Wochenende der Jury anlässlich des Eidgenössischen Jodlerfests in Zug. Dabei waren die Blasmusikantinnen und -musikanten Priska Hafner (Präsidentin), Ueli Birrer, Reto Meyer, Janis Vogel und Kurt Zurkirchen. Überglücklich erreichte die sympathische Alhorngruppe an ihrem ersten Eidgenössischen Jodlerfest ihres bald vierjährigen Bestehens gleich die grandiose Note «gut». Der gelungene Auftritt der Gruppe wurde nach einer intensiven Probezeit bestens belohnt und der Weg für weitere herausfordernde Engagements ist gegeben. Nach dem Pflichtauftritt wusste die junge Alhorngruppe dann in den Gassen des Jodeldorfes am wunderschönen Zugersee die Gäste mit fröhlichen Alhornklängen zu verwöhnen. Dabei genossen die Musikanten die Gastfreundschaft im Chriesi-Land. Nach vielen Auftritten im verflossenen Frühling, etwa an Stubeten, Geburtstagspartys oder Hochzeiten in der Region Willisau und darüber hinaus, treten die Alphorns.ch am nächsten Sonntag am Brunch auf der Hochwacht Reisiswil auf. Weitere Auftritte in der näheren und weiteren Umgebung sind geplant. **pd**

Foto **zvg**

Alhorngruppe Alphorns.ch Grosswangen

Alhornklänge, Fahenschwünge und Jodelgesang begeistern das Publikum mit festlichen Klängen

«Freundschaftlich - unkompliziert», so wie das Motto der Alhorngruppe Alphorns.ch sich bestens bewährt, stellten sich die Mitglieder, welche alle aus der Blasmusik stammen, unter Priska Hafner, Ueli Birrer, Reto Meyer, Janis Vogel & Kurt Zurkirchen am letzten Wochenende der Jury anl. EJ-V-JF Zug-2023. Ueberglücklich und zufriedenstellend erreichte die sympathische Alhorngruppe an ihrem ersten eidg. Jodelfest ihres bald 4-jährigen Bestehens gleich die grandiose Note gut.

Der gelungene Auftritt der Gruppe wurde nach einer intensiven Probezeit bestens belohnt und der Weg für weitere herausfordernde Engagements ist gegeben.

Nach dem Pflichtauftritt wusste die junge Alhorngruppe dann in den Gassen des Jodeldorfes am wunderschönen Zugersee die Gäste mit fröhlichen Alhornklängen zu verwöhnen.

Zudem entlockten die anschl. Alhornauftritte im Jodlerdorf, begleitet von mehreren Fahenschwüngen, den zahlreichen Zuhörer viel Applaus und wurde mit vielen Komplimenten bereichert.

So ergaben sich viele tolle nette Freundschaften gemäss den Worten: «Musik verbindet!».

Die allseits geschätzte Alhornformation garantierte auch zugleich einige spontane Konzerte und spielen nebst der trad. Alhornmusik auch gerne Polkas, Walzer, Blues, Slow, Tango usw. nach allen bestehenden Wünschen!

Die Musikanten bedanken sich herzlich für all die zuvorkommende Gastfreundschaft im wunderbaren Chriesi-Land!

Nach vielen Auftritten im verflossenen Frühling wie div. Stubeten, Geb.-Tags-Partys und Hochzeiten, Fa. Diwisa Willisau, Muttertagskonzerte, div. Heim- und Kirchen-Auftritte, Eröffnung Gasthof Löwen Thörigen und Erlebnis-Berghof St. Urban, könnt ihr die Alphorns.ch am nächsten Sonntag am Brunch auf der Hochwacht Reisiswil, wie demnächst Schloss Jegensdorf, USA-Auswanderer-Zusammenkunft Roggliswil, Nationaltag-Feier Heimenhausen, 1.-Augustwanderung Luthern Bad, Grillplausch Senevita Aarau, TCS-Camping Solothurn, Hochzeiten, Luegenacher-Märit Rothrist, Rottaler Ernte-Dank-Fest St. Urban, Fa.-Jubiläum Brünig-Indoor-Anlage Lungern, Kirchen- und Adventskonzerte u.w. hören. Sogar einen National-Feiertag in Bangkok ist im Kanal der tollen und allseits gern gehörten Alhorngruppe.

Weitere willkommene Auftritte der Gruppe Alphorns.ch sind in der näheren und weiteren Umgebung nächstens geplant.